



COMUNICADO

Derechos Sociales

www.malaga.eu

El Consejo Sectorial de las Mujeres se celebra esta tarde con motivo del 25N

- La sesión del órgano municipal de participación, al que se sumarán tres nuevas entidades, podrá seguirse a través del canal municipal de YouTube <https://www.youtube.com/user/aytodemalaga>
- El Ayuntamiento tiene en marcha la campaña 'Aunque cueste verlo, es violencia de género'

Málaga, 21 de noviembre de 2025. - El Ayuntamiento de Málaga celebrará esta tarde una nueva sesión del Consejo Sectorial de las Mujeres, en el marco de las actividades que se vienen realizando con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, que se conmemora el próximo día 25. La sesión, que comenzará a las 17:15 horas y que podrá seguirse a través del canal municipal de YouTube <https://www.youtube.com/user/aytodemalaga>, estará presidida por el alcalde, Francisco de la Torre.

1/2

Durante la sesión, se dará cuenta de la incorporación finalmente de tres nuevas entidades: el Colegio Oficial de Graduados Sociales y las asociaciones Adolescencia Libre de Agresión Sexual (ALAS) y Mujeres Cocineras (AMUCO). De este modo, serán ya 123 las organizaciones e instituciones que formarán parte de este órgano municipal de participación. Por otro lado, se abordarán las actividades de sensibilización y concienciación programadas en torno al 25N y se hará un seguimiento de las propuestas realizadas en los grupos de trabajo del Consejo. A continuación, la presidenta de la Plataforma contra las Violencias Machistas 'Violencia Cero', Carmen Martín, será la encargada de leer el manifiesto que con motivo del 25N han elaborado los grupos de trabajo del Consejo.

Además, se analizará la campaña promovida por el Consistorio 'Aunque cueste verlo, es violencia de género', que persigue visibilizar las distintas formas de ejercer la violencia machista y cómo ésta puede manifestarse en actitudes y conductas cotidianas que a veces se justifican y pasan desapercibidas, como los celos, el control, la humillación o la manipulación. En este sentido, también se lanza un mensaje de apoyo a las víctimas y se

málaga



dan a conocer los recursos institucionales que tienen a su disposición, como el servicio integral a víctimas de la violencia machista que ofrece el Ayuntamiento con atención social, jurídica, psicológica y laboral. La información de la campaña y recursos ante la violencia machista está disponible en <https://noesnoigualdad.eu/>.

Acciones de sensibilización y concienciación

La convocatoria del Consejo Sectorial de las Mujeres se enmarca en las acciones de sensibilización y reivindicación organizadas en el marco del 25N. Entre ellas, destacan la gala homenaje que tuvo lugar el pasado día 11 en el Teatro Cervantes, en la que fueron reconocidos el IES Jacaranda (en el distrito Churriana) por su implicación durante todo el curso en el fomento de la igualdad de género entre su alumnado y en el resto de la comunidad educativa, y Paqui Cruzado, presidenta de la Asociación Cultural Recreativa Embrujo Malagueño (Acrem), por su labor contra la violencia de género y en defensa de la igualdad a través del tejido asociativo de la ciudad. Además, ayer se celebraron distintas actividades en la calle Alcazabilla desde las 9:00 hasta las 19:00 horas, tales como acciones de sensibilización dirigida a jóvenes, la habilitación de carpas informativas con los recursos que ofrece el movimiento asociativo, un concierto de cuerda y la realización de un gran lazo con las siluetas de las víctimas de este año, acompañado de velas y flores.

En cuanto al día 25 de noviembre, Ayuntamiento, Diputación, Junta de Andalucía y Subdelegación del Gobierno celebrarán de forma conjunta un acto institucional en el Museo de Málaga (Palacio de la Aduana) a partir de las 10:00 horas. Durante este acto, cuya organización irá rotando cada año entre las distintas instituciones, está prevista la proyección de un vídeo conmemorativo con testimonios, campañas de sensibilización y mensajes institucionales, un recuerdo a las 38 mujeres asesinadas este año (cuatro de ellas en la provincia de Málaga) según las estadísticas del Ministerio de Igualdad y la lectura de un manifiesto a cargo de Carmen Martín, presidenta de la Plataforma contra las Violencias Machistas 'Violencia Cero' como representante de las entidades que forman parte del Consejo Sectorial de las Mujeres del Ayuntamiento.

2/2

málaga